
会 議 録（２月） 
 

令和２年２月２０日（木） 

教 育 委 員 会 会 議 室 

会 会 議 室 

 

１ 開 会（17時 30分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 寺本 俊文 委員 ） 

 

４ 報 告 

（１）令和２年度学級編成等について          ※ 非公開とする。 

  （２）台湾交流事業について 

 

５ 協 議 

 （１）新型コロナウイルス感染症について 

 

６ その他 

 （１）小・中学校卒業式の出席について 

    五ヶ瀬中学校 3/16（月）9:00～ 

教育委員 寺 本 興 梠 松 本 松 﨑 町長 教育長 

出・欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

    各小学校 3/23（月） 

学 校 鞍 小 三 小 坂 小 上 小 

教育委員 松 﨑 寺 本 松 本 興 梠 

教育委員会 － － － 教育長 

役 場 総務課長 企画課長 病院事務長 農林課長 

     ※ 後日、学校から案内文書が送付されます。 

 （２）町民駅伝競走大会・小学校ロードレース大会の結果について 

  （３）第 47回教育実践研究論文の結果について 

 

７ 事業及び工事実施について 

 

８ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（2～3月）について 

（２）次回の委員会の日程について 

3月 17日（火）17時 30分から 

 

９ 閉 会（18時 35分） 

 



会 議 録 17時 30分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 寺本 俊文 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

 

【４ 報 告】 

（１）令和２年度学級編成等について          ※ 非公開とする。 

 

  （２）台湾交流事業について 

資料に基づき、教育次長が説明 

   Ｅ２ お知らせしたとおり、台湾カ行国民小学校との交流事業は延期となり、

今後は、5月の中旬あたりを希望されている。 

 

【５ 協 議】 

 （１）新型コロナウイルス感染症について 

資料に基づき、教育長が説明 

Ｅ３ 2月 19日に実施した校長会に使った資料となる。台湾交流事業のこと 

も校長へ説明しておかなくてはいけなく、学校もコロナウイルスについて

どう対応してよいか分からない部分がある。資料にあるのは、基本的な連

絡体制で、例えば保健所から連絡が来る場合もあり、また、県教育委員会

から入ってきて学校への指示もある。連絡体系のところの各課長のところ

に福祉では高齢者対策、あと病院も入ってくる予定である。また、もし、

熱が出た時にはどうするか、複数の医療機関を受診するのはよくない。先

ずは、保健所に連絡するということを各学校に徹底する旨の連絡を保護者

等へ行うようお願いをした。同時に、福祉課長へこの資料を渡した。 

      次に、各学校におけるマスク・消毒液の備蓄状況を確認した。マスクを

多く備蓄している学校もあり、無くなった場合は、ここで調達するという

ことになる。一番はアルコール消毒液を確保しないといけない。次の資料

が、学校から保護者への連絡となり、教育委員会と校長会がしっかり連絡

を取っていることも書いてある。また、現時点で考えられる対応策が取り

まとめられており、集まりがある場合はアルコール消毒の徹底等の留意事

項が記されている。また、一昨日、安倍首相が、学校の閉鎖も考えられる

と発言したが、非常に重たい言葉なので、今後どうなっていくかを見極め

ていかなければならない。今日、政府が大規模集会についての指針・方針

を出すと言っていたが、17時の段階では出ていなかった。芸能人等のイベ

ントが中止となったりしている。今後、緊急な対応が出てくるかもしれな

い。今、九州島には感染は入ってきていない。卒業式についても出来るこ

との最大限のことをしてあげたい。一番恐いのは高齢者の感染である。4

月の入学式、教職員の歓迎会も影響があるかもしれない。これから校長会

と話し合っていかなければならない。3月中には全てのことについて結論

を出さなければならない。 



   Ｏ１ 社会福祉協議会では、訪問者については、アルコールで消毒してもらい

中へ入ってもらっている。 

   Ｅ３ 台湾交流事業での集まりも、五ヶ瀬ワイナリーの風のホールにおいて、

人と人が間隔を取って行おうかと校長会で話していただいた。 

   Ｏ２ 先日、熊本へ行ったが、あまり新型コロナウイルスを気にしている様子

はなかった。 

   Ｏ３ 日南・八代でもクルーズ船の入港があった。 

   Ｏ４ 高千穂も観光地だから、多くの人が入ってくる恐れはある。 

   Ｅ４ 卒業式は、なんとかやってあげたい。 

 

【６ その他】 

（１）小・中学校卒業式の出席について 

資料に基づき、教育次長が説明 

Ｅ５ 五ヶ瀬中学校の卒業式が 3月 16日となり、現時点では、町長と教育長は 

出席され、教育委員さんの出席を確認させて欲しい。寺本委員、興梠委

員、松本委員が出席で確認。松﨑委員は欠席なので、後で確認を行う。 

次に、小学校が 3月 23日となり、鞍小は松﨑委員の予定、三小は寺本委 

員が出席、坂小は松本委員が出席、上小は興梠委員が出席で確認。また、

役場からは、町長代理で各課の課長が出席する。教育長は上小に出席す

る。告辞は、後日、郵送させてもらいたい。 

 

（２）町民駅伝競走大会・小学校ロードレース大会の結果について 

資料に基づき、教育次長が説明 

Ｅ７ 2月 16日に雨の中であったが開催した。今回は、旭化成から深津選手が 

参加し、小学生ロードレースにて伴走を行ってもらった。駅伝大会の結果

については、1位が「1区 A」、2位が「6区夕日の里ゼナ」、3位が「7区

全力疾走」となった。区間賞については、マーカーで色を付けているので

確認していただきたい、2区間で新記録もあった 

Ｏ５ 順位については、しっかり確認を行っていかなければならない。 

Ｅ８ 今回から警察署からの要請で交通規制がかかり、主に国道 503号線での

選手が走っている区間では、前後のパトカーの範囲で車での侵入が出来な

くなり不便をお掛けした町民もいた。その中には、出勤に困った方もおら

れた。 

   Ｅ９ 大会の翌日、来年度についての対応を警察署の交通課から来られ協議を

行った。 

   Ｏ６ 交通規制により、車が 30台程待たせていたと聞いた。 

   Ｅ10 小学生ロードレース大会の記録も載せているのでご覧いただきたい。 

   Ｅ11 小学 5年生の男の子は、がんばって 6年生を抜いている。 

   Ｏ12 当日かなり雨が降っていたので、関係者は大会の有無が分かっているよ

うだが、それ以外の人たちは分からなかった。出来れば無線放送で知らせ

て欲しかった。 

   Ｏ13 監督会では、中止にする場合のみ無線放送で知らせるとしている。 

   Ｏ14 そこは、反省点として話をしておくように。また、可能な限り考えてい

く。 

 



（３）第 47回教育実践研究論文の結果について 

資料に基づき、教育長が説明 

   Ｅ９ 先生方にはできるだけ自らの実践を論文としてまとめるようにと話しを

しており、今回、五ヶ瀬町からは 6名の提出があった。多分、県内で 300

点程集まってくると思うのだが、3席の入賞が 31名、その内の 4名で、県

内の 1.3％となる。よくがんばってくれたと思う。 

    （質疑）なし 

 

【７ 事業及び工事実施について】 

   Ｅ８ 特になし 

  （質疑）なし 

【８ 連絡事項等】 

（１）教育委員会の行事予定（2～3月）について 

    資料に基づき、教育次長が説明 

    （質疑）なし 

 

（２）次回の委員会の日程について 

3月 17日（火）17時 30分から 

    （質疑）なし 

 

【９ 閉 会】 閉会時間 18時 35分 

 

  



  



 

 

 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


